



29 April 2024  
064/Par/23

التاريخ: 29 أبريل 2024  
المرجع: 064 / أولياء / 2023

Dear Parents,

السادة/ أولياء الأمور الكرام،

We are pleased to announce the return of the Book Fair next week. This will have a selection of age-appropriate books for students KG to Seniors in both English and Arabic. The school is able to choose books for the library on the basis of sales, so this helps us increase our library stock. Entry is restricted to our parents, adult members of school families, and FPA students.

يسرنا أن نعلن عن عودة معرض الكتاب في المدرسة الأسبوع القادم، سيتوفر بالمعرض نخبة مختارة من الكتب العربية والانجليزية التي تناسب مختلف الأعمار من الروضة إلى المرحلة الثانوية، سيُتاح للمدرسة فرصة الحصول على كتب لمكتبة المدرسة وفقاً لنسبة المبيعات؛ مما يزيد حصيلة الكتب بمكتبة المدرسة، يُرجى ملاحظة أن الدخول حصرياً لطلاب المدرسة وأولياء أمورهم بالإضافة إلى أفراد الأسرة البالغين.

Students will visit the Fair with their teachers, and should you wish to send money in for them to spend with the advice of the staff who are present, then an envelope is provided. However, it would be really good for the children if a family member could go with them, and books could be chosen together.

سيتمكن الطلاب من زيارة المعرض برفقة معلمهم، إذا رغبتهم في إعطاء نقود لأبنائكم لشراء الكتب من المعرض تحت إشراف المعلمين والإستعانة بهم في اختيار الكتب الملائمة؛ فيمكن وضعها في الظرف الذي سيتم توزيعه على الطلاب. على أية حال سيكون الأمر طيباً للغاية إذا اصطحب أولياء الأمور أبنائهم إلى المعرض للشراء سوياً.

Bookworm will be running for families this on, **Tuesday 30<sup>th</sup> April from 1.00 pm-5.30 pm** and **Wednesday 1<sup>st</sup> May 1.00 p.m. to 5.30 pm**, **Thursday 2<sup>nd</sup> May 1.00 p.m.-3.30 p.m.** It is open to parents and adult family members at these times in the **INFANT SECTION FOYER**. Please follow the notices from the Primary gate and park in the Primary car park.

ستكون مواعيد المعرض كالتالي:

يوم الثلاثاء 30 أبريل من الساعة 1.00 ظهراً – 5.30 عصراً  
يوم الأربعاء 1 مايو من الساعة 1.00 ظهراً – 5.30 مساءً  
يوم الخميس 2 مايو من الساعة 1.00 ظهراً – 3.30 عصراً  
سيكون المعرض مفتوحاً في هذه الفترات لأولياء الأمور والأفراد البالغين من الأسرة، سيُقام المعرض بمدخل المرحلة الابتدائية الدنيا (الصفين الأول والثاني)، يُرجى اتباع الأسهم من مدخل المرحلة الابتدائية للوصول.

We look forward to seeing you.

نتطلع للقائكم.

Yours sincerely,

وشكراً،

Jan Brettingham Ms  
Principal

جان برتنجهام  
المديرة